

Rengo y Pichilemu

Senador Juan Luis Castro exige al Minsal transparencia en cambios de proyectos hospitalarios

El parlamentario por la región de O'Higgins, valoró la intención de elevar a mediana complejidad el hospital de la comuna costera, sin embargo, han surgido voces que sugieren que esta mejora podría reducir el número de camas del otro proyecto.

En una reciente sesión de la Comisión de Salud, el senador Juan Luis Castro, solicitó formalmente al Ministerio de Salud, información sobre los cambios en los proyectos de diseño, construcción e implementación de los hospitales de Pichilemu y Rengo.

La intervención del parlamentario se centró en la necesidad de aclarar el impacto de estas modificaciones y garantizar que ambos hospitales mantengan un desarrollo equitativo y sin detrimento para ninguno. "Consulté en su momento a la Ministra de Salud -Ximena Aguilera- en la Comisión Mixta de Presupuestos, pero hoy formalizo esta solicitud para que en la región de O'Higgins podamos tener claridad en torno a las mejoras y cambios al proyecto de estos hospitales", indicó el senador Castro.

Según señaló, existen indicios de que el hospital de Pichilemu podría haber sido elevado a una mayor complejidad, lo cual sería positivo, aunque también se ha mencionado la posibilidad de una reducción en la complejidad o en el número de camas del futuro hospital de Rengo. "No queremos que eso suceda".

En su intervención, el senador solicitó un oficio que precise las modificaciones, sus impactos, y los costos asociados, así como la participación de la empresa contratista, de origen chino, encargada del diseño y construcción. También hizo énfasis en la importancia de contar con claridad sobre los tiempos de ejecución y el rol de otros organismos en el control de estos proyectos.

Posteriormente, el senador Juan Luis Castro pro-

fundizó en la situación, destacando que "los dos nuevos hospitales programados en O'Higgins son Rengo y Pichilemu. En una visita reciente, la Ministra de Salud expresó su intención de elevar a mediana complejidad el hospital de Pichilemu, algo que valoramos. Sin embargo, han surgido voces que sugieren que esta mejora podría reducir el número de camas del hospital de Rengo. Necesitamos certeza de que ambos proyectos avanzan sin que uno perjudique al otro".

El senador enfatizó la importancia de mantener el equilibrio entre ambos hospitales, debido a la alta expectativa que generan en la región. "Hemos preguntado sobre la transparencia del proceso, los costos, y los tiempos de construcción, porque estos son proyectos que requieren de



una ejecución eficiente y sin comprometer ninguno de los dos hospitales. La alegría en Pichilemu por contar con un hospital de mediana complejidad con especialistas no puede significar una disminución en la capacidad del hospital de Rengo", añadió.

Finalmente, el senador Castro reafirmó su com-

promiso con el bienestar de la gente de O'Higgins y con la transparencia en el desarrollo de estos proyectos que son fundamentales para el acceso a la salud en la región. "La ministra ha dicho inicialmente que los cambios no significarían detrimentos de ningún hospital, pero esto hay que corroborarlo", concluyó.